



Bericht

Rundwanderung Stuttgart 08. Oktober 2023 Rotenberg - Kerner Turm – Kappelberg

Bei herrlichem Herbstwetter hat der Schwäbische Albverein Hohenstaufen eine Rundwanderung durch die Weinberge und den Schurwald im östlichen Stuttgart unternommen. Von Untertürkheim aus führte Rüdiger Schulth zur geschichtsträchtigen Grabkapelle auf dem Württemberg mit beindruckender Aussicht über die Stadt Stuttgart und weiter zum 513 m hohen Kernen auf dem der erste vom Albverein bebaute Turm steht. Der Kernerturm bietet einen faszinierenden Rundblick über das württembergische Umland. Wieder zurück in Hohenstaufen haben die Wanderer den sonnigen Herbsttag in ihrer Albvereinsgaststätte gemütlich ausklingen lassen.

